



竹島へ来た韓国領事(1)「ハク」
の「乗組員」
後しんが駐韓軍艦西智地たう
たが一年前解除、日本政府に返還
された。ところが韓国側は領有権
を主張して出漁し、問題となつて
いる。

政府、韓国に抗議

竹島での
発砲事件

政府は十三日夕、在日韓国代表部に
対し、十二日島根県竹島付近で起
った韓国船のわが海上警備巡視船
に対する発砲事件に抗議した。
この抗議は口上書として外務省
から同代表部に送達されたもの
であるが、政府は竹島が日本領
土であることを重ねて明かにし
韓国側が日本の領土権を侮辱す
ることをないまじく、および不法

行為の防止について今後十分な
保証を要求したものである。
なお右の竹島付近では、これまで
韓国船がしばしば強襲を行い、そ
の漁民が上陸することが確認され
たため、政府では六月二十三日在
日韓国代表部を通じ韓国政府に抗
議したが、韓国側は「竹島は韓国
領土である」と回答し、これに対
して、日本側から重ねて日本領土

であることを主張した抗議を行っ
た手紙を今日に送っている。
竹島とは 竹島は島根県隠
岐郡五箇村の一部で、北緯三十七
度九分、東経百三十二度五十五
分、隠岐島北西約八十六浬にあ
り、隠岐島と韓国領鬱陵島との中
間日本・ライン上にある無人島で
ある。東西の小さな島とその周囲
の数十の岩礁からなっている。ア
ワビ、ワカメなどが主産物。終戦